



## “Fue una noche de caras largas”, dicen legisladores de Morena que acudieron el martes a la embajada de EU

Un grupo reducido de diputados y senadores de Morena fue invitado por Ken Salazar a la sede de la embajada de Estados Unidos en México para “compartir el festejo” por el triunfo de Kamala Harris.

La cita fue a las 8:00 de la noche de este martes, a la que acudieron también empresarios como Francisco Alberto Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, académicos y consultores.

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, acudió a la convocatoria de “su amigo” Ken Salazar para repartir sonrisas, saludos, abrazos, frases de aliento y varias palmaditas.

Luego de 25 minutos, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) se retiró con el argumento de que debía afinar la agenda legislativa, de acuerdo a legisladores que acudieron a la embajada de Estados Unidos.

Alejandro Murat, exgobernador de Oaxaca de extracción priista y neomorenista, fue uno de los ocho senadores que asistieron al encuentro con el embajador Salazar con otros integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores.

El diputado de Morena, Pedro Haces Barba, quien ha sido cuestionado por votar sin estar presente en el recinto legislativo de San Lázaro, también fue uno de los invitados.

Sin preguntar, Haces Barba hizo extensiva la invitación a dos de sus asistentes, Enrique y Raymundo Vázquez.



De acuerdo a legisladores de Morena, cuando se daban los resultados de la elección con ventaja para Donald Trump, se escuchaban gritos tanto en español como en inglés que afirmaban que esos estados siempre los ganaban los republicanos.

Conforme caían los resultados, el silencio ganaba terreno. “En sí, fue una noche de caras largas, extraña, porque a pesar de la expectativa de que Kamala Harris ganara con final de fotografía, esta se diluyó antes de llegar al postre”, comentó un senador.

Otro diputado consideró que la celebración que esperaba el embajador Salazar se convirtió en una “amarga despedida en la que, sin duda, ya se va”.

Sergio Mayer, también diputado de Morena, acudió con su esposa; en tanto que Pedro Vázquez, diputado del Partido del Trabajo, también fue convocado, pero consultado por Latinus negó haber acudido.

“Yo estuve hasta la 1:00 de la mañana trabajando en la Cámara, no fuimos convocados”, aseguró, aunque varios legisladores confirmaron su asistencia. Gabriel Quadri, exdiputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), también asistió a la embajada estadounidense, además de académicos del CIDE y Mexico Business.

Hugo Eric Flores Cervantes, presidente de la Comisión Jurisdiccional en la Cámara de Diputados, respondió también a la convocatoria del embajador Salazar, quien de acuerdo a los asistentes "siempre fue cordial con sus invitados, aunque con un rostro inexpresivo". Cuando la ventaja era ya irreversible a favor del magnate, la mayoría de los invitados se habían retirado.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/6/fue-una-noche-de-caras-largas-dicen-legisladores-de-morena-que-acudieron-el-martes-la-embajada-de-eu-127819.html>